

VIZILLELes riverains ont manifesté contre l'implantation d'antennes relais

Publié le 05/12/2015 à 06:00

Manifestation contre les antennes relais

Jeudi, à l'appel du collectif "Vizille sans interférence", les riverains ont manifesté contre l'implantation d'antennes relais au stade municipal. Ce rassemblent a réuni des habitants du stade, du quartier de la Gaffe et des amateurs de rugby. « Nous souhaitons alerter les Vizillois sur ce problème. Nous ne sommes pas contre les antennes relais, bien sûr, c'est utile. Nous sommes contre le fait qu'il y en ait trois au même endroit », a expliqué le créateur du collectif, Adam Fuchs.

Les manifestants ont distribué des tracts sur lesquels on pouvait lire leurs requêtes. Ils demandent le démontage immédiat de l'antenne relais SFR, l'annulation des baux signés avec les opérateurs Orange et Free Mobile pour deux antennes supplémentaires. Ils réclament une consultation de la population pour établir un nouveau projet d'implantation d'antennes.

Le tract a notamment rappelé que l'innocuité des antennes n'est pas attestée à ce jour.

